



コスモス

校訓：支え合い 学び合い たくましく
学校教育目標
「ふるさとを愛し 志をもって
チャレンジする人を育てる」

ご入学 おめでとうございます ~すてきな入学式になりました~

児童玄関は、朝からとても華やいだ雰囲気に包まれていました。22名の新入生を迎える入学式の日だからです。ワクワク・ドキドキの気持ちが体いっぱいに表れている新入生と、その保護者の皆様が受付をされ、新6年生が新入生のお世話をがんばっていました。

「新入生入場。」22名の新入生が、6年生に手を引かれて、体育館中央の赤い絨毯の花道を入場しました。どの子も緊張していたと思いますが、とても立派な姿でした。エスコートする6年生も当然緊張していましたと思いますが、1年生のために一生懸命にがんばっていました（ありがとうございます、6年生）。

「新入生呼名。」担任が一人一人の名前を呼びました。どの子もしっかりと返事ができました。何でもないことのようですが、そうではありません。いつもと全く違う環境の中で（初めての場所・知らない大勢の人たち）、大きな声ではっきりと返事をすることは、そう簡単なことではありません。それを全員しっかりとできたのです。私は、一人一人の顔を見ながら壇上で聞いていて、「立派だなあ！」と感心しました。ひょっとすると、後ろの保護者の皆様の方が、「しっかり返事ができるかな。」と、子どもたち自身よりもドキドキしていらっしゃったのではないかと思います。お子様の立派な返事に安心し、感動されたことと思います。

在校生もすばらしかったです。代表の6年生と在校生全員による『歓迎の言葉』は、しっかりと声が出ていて、入学をお祝いする気持ちが伝わってきました。それに対して1年生は、「おねがいします。」と、大きな声で言いました。すばらしかったです。

校長式辞の中で、私は次の内容をお話しました。

〈式辞より抜粋〉…………これまでお家の人もこども園・幼稚園の先生たちが、地域ではたくさんの方々が大切に育ててくれて、みなさんはこんなに立派になりました。今まで教えてもらってできるようになったことや力を小学校でも発揮してがんばってくださいね。皆さんなら、きっとすばらしい小学生になります。

小学校では、国語や算数などのお勉強が始まります。パソコン・タブレットも使います。全部楽しいものばかりですが、中にはちょっと難しいこともあります。でも、難しいこともある方が、分かった時やできるようになった時に、うれしいものです。先生たちも一生懸命に教えますから、みなさんは、まずお話をよく聞いて、書いて、そして、友達といっしょに話し合ったり、みんなの前で発表したりしましょう。聞いているだけよりも声に出して発表した方がかしこくなります。

また、今までこども園や幼稚園で仲良くしていたと思いますが、小学校では、もっと仲良くなりましょう。2年生から6年生のお兄さんやお姉さんとも仲良くなりたいですね。

一生懸命にがんばるみなさんですが、もし、体の調子が悪かったり、何かつらいことがあったりしたらどうしますか？その時は、先生やお家の人にお話してください。自分でがんばって解決できることがあります、がんばり過ぎるのはよくありません。先生やお家の人にお話してください。困っている人をみんなで守ります。友達や上級生も助けてくれます。安心してくださいね。

ところで、今年は財田小学校ができて10年目です。だから、みなさんは、この財田小学校のちょうど10回目の1年生なのです。記念すべき年の入学ですね。10回目だから10倍のパワーが出てきそうですね。

さて、保護者の皆様、本日はお子様のご入学、誠におめでとうございます。感激もひとしおのことと思います。今日から大切なお子様をお預かりすることとなります。教職員一同、一人一人の子に寄り添い、全力で支え、教え、導いてまいります。子どもたちは慣れない小学校生活に、不安や戸惑いも多いと思います。どんなことでも構いませんので、遠慮なくご相談ください。保護者の皆様とともに、子どもたち一人一人の成長のために、力を尽くしてまいります。ご来賓の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動にご理解とご支援をいただき、誠にありがとうございます。1年生22名を迎えて138名の子どもたちと、開校10年目を迎える財田小学校に、今後ともご支援をお願い申し上げます。…………

春爛漫。満開の桜や、咲き誇る色とりどりの花にも見守られ、皆様方のおかげで、とてもすてきな入学式になりました。ありがとうございました。

